

Ein herzliches Dankeschön an die zahlreichen fleißigen und einfallreichen Helfer:

An unsere Licht- und Tonbeauftragten **Philipp Seufert** und **Erik Karsten**.

An **Frank Dreckmann** für die anregenden Gespräche übers Bühnenbild und die Umsetzung einfacher und wirkungsvoller Lösungen.

An die **Bühnenbild-AG** unter seiner Leitung.

An **Leah Khinkiladze Jones** und **Federica Pastorelli** für den Entwurf und die Gestaltung der Plakate.

An **Lisa Khinkiladze Jones** für die Arbeit an unserem Instagram-Auftritt.

An **Margitta Meder** vom Fundus des Nationaltheaters Mannheim für die kompetente Beratung und die Ausstattung mit den beiden historischen Kostümen und dem Kröpfband.

An **Lisa Khinkiladze Jones, Emilia Malek, Connor Steneberg und Stella Zaffino** für viele Extrastunden zur Beschriftung der Aktenordner, dem Basteln der Briefkuverts samt Inhalt und zum mehrfachen Streichen des Goldkäfigs.

An **Michael Patyi**, der erwirken konnte, dass wir am Wahlsonntag trotz einschränkender Bestimmungen in der Halle proben konnten.

An **Andreas Stadtherr**, der für Material zur Verdunkelung zur Hofseite hin gesorgt hat.

Und an die vielen Kolleginnen, Kollegen und Eltern, die uns Aktenordner überlassen haben.



Wählt die richtige Monarchie

Maria Stuart

DIE MONARCHIE.

Maria Stuart von Friedrich Schiller

10./11./12. Juli 2023

19.00 Uhr

untere Turnhalle

Eintritt frei!